

StOAR Idel stellt den Haushalt für das Jahr 2018, sowie das Investitionsprogramm für den Zeitraum 2018 bis 2021 vor.

BM Böhling merkt an, dass die hohen Kreditaufnahmen als Investition in die eigene Region und damit als Maßnahme zur Verbesserung der Infrastruktur zu sehen sind. Hierfür sollten die derzeit sehr günstigen Konditionen am Kreditmarkt genutzt werden. Die Refinanzierung erfolgt über die günstige Benutzungsgebühr und wird von allen getragen.

Anschließend ergeht einstimmig folgende Beschlussempfehlung: